

POR SUS 35 AÑOS DE SERVICIO

Merecido homenaje a funcionaria de la Atención Primaria

• Continuará su labor en la salud primaria curicana en la actual administración.



Alcalde resaltó las cualidades de María Cecilia Casanova.

CURICÓ. La Dirección Comunal de Salud de esta comuna hizo un reconocimiento a María Cecilia Casanova Faúndez por sus 35 años de trayectoria en la salud primaria.

La ceremonia tuvo lugar en el auditorium de la Corporación Cultural y contó con la presencia del alcalde de Curicó, George Bordachar y otras autoridades.

El jefe comunal resaltó el espíritu gremialista de María Casanova y la instó a seguir contribuyendo al desarrollo de la atención primaria bajo su administración. Por otro lado, se refirió a la construcción de los tres nuevos centros de salud para la comuna, un proyecto que fue aprobado cuando era consejero regional y que todavía no puede ver la luz.

"En 2018, firmé un convenio de salud, el más grande de la historia en la región y el país. Eran tres Cesfam nuevos, el Colón, Miguel Ángel de Arenas y Sarmiento. ¿Y dónde están? Nosotros como autoridades tenemos que ser proactivos, trabajar. A mí me gusta la gestión. Y por eso hoy día, Cecilia Casanova tiene harta pegueta porque esta chiquilla se queda aquí y va a seguir trabajando con nosotros", dijo.

TRAYECTORIA

María Cecilia Casanova ingresó al Departamento de Salud de Curicó en mayo de 1997, donde rápidamente se destacó por su compromiso con el fortalecimiento de la atención primaria. En 2021, fue designada subdirectora administrativa, cargo que desempeñó con excelencia, dejando una huella imborrable en la gestión de la salud comunal.

Junto con eso, recordó los desafíos que enfrentó en sus inicios, cuando el debate sobre la municipalización de la salud estaba en su punto más álgido, lo que la llevó a formar parte de la Coordinadora Nacional de

Trabajadores de Atención Primaria. Con convicción, destacó su lucha por un estatuto propio para los trabajadores. Asimismo, hizo mención a su participación en la mesa tripartita en Santiago junto a la ex-presidenta Michelle Bachelet,

que en ese instante solo era funcionaria, además de cuando volvió a la región para evitar el despido de 40 funcionarios en medio de una movilización. "Yo creo en la atención primaria como una estrategia de desarrollo local, lo creo de corazón. Soy

militante en la atención primaria de salud y, por lo tanto, en esos años, me subí arriba de una silla para ser escuchada porque la voz masculina es más potente y la nuestra pudiendo ser más seductora, en ese minuto había que hablar fuerte", recordó.



OCM ORQUESTA CLÁSICA DEL MAULE **TCM**

TEMPORADA MÚSICA 2025

"DE LO BARROCO A LO MODERNO"

JUEVES 20 DE MARZO 2025 19:30H

UN VIAJE POR LA GRANDEZA DE BACH Y LA SENSIBILIDAD DE BRITTEN
 CONCIERTO DE TEMPORADA I / DIRECCIÓN: FRANCISCO RETTIG

LA PRENSA
 El Diario de la Región del Maule

visitanos: www.teatroregional.cl